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日吉津村農業委員会８月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和元年８月９日（金)午後１時３０分から午後２時３３分 

 

２．場      所  研修室日吉津村役場２階 第３会議室 

 

３．出  席  者  委員  １０人 

       会長   １０番  齋下 博三 

       委員    １番  川原 邦建 

             ２番  加藤 達郎 

             ３番  兼本 修二 

             ４番  三鴨 真樹 

             ５番  安達 哲也 

             ６番  立脇 賢二 

             ７番  山﨑 博 

             ８番  上野 秀雄 

             ９番  長谷 昭宏 

 

農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

           主   査 齋古 直樹 

役場建設産業課          増本 唯史 

 

４．欠 席 者   なし 

 

５．議 事 日 程 

日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１６号 農用地利用配分計画の認可について 

   日程第 ４ 報告第１７号 公共工事の施行に伴う附帯設備設置に係る農地転用報告

書について 

   日程第 ５ その他 

          ① 農地利用状況調査の実施について 

          ② ９月 月例総会の開催日について 

          ③ その他 

 

６．会議の概要 

局長     ただいまから令和元年8月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名です。定足数に達しておりますので、総会は

成立しております。 

それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

 

議長     暑い中、お集まりいただきました。天気予報では 35℃以上ということでござ

います。 

今朝、開発地に業者が入って、測量を始めておりました。農地転用は 9 月に

農業委員会総会にかかるかなといったところです。もう一方の所は情報が無い

状態です。 

日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 2 番・
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加藤委員さん 3番・兼本委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 

 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   7/30の普及員は誰か。 

 

事務局    日吉津担当の普及員です。営農者は芝桜を一部、他の作物に変更することを

考えているようです。 

 

局長     栽培についての方向性をどのように助言したらいいかと、県の方に来ていた

だき、前段の打ち合わせを行いました。残り 1年半で更新という中で、どのよ

うな助言ができるかを話しました。日光があたらない中での栽培は困難で、南

北に分け、北側については日航があたる部分が少ないので、新たな作物を検討

してみてはということがありました。 

       後日、栽培関係者と話の冒頭、先に栽培者の方から作物を変えて試験的に栽

培してみたいとの話があり、視察先で見たところではドクダミがいいじゃない

かとのことでした。今後、視察先の方に話を聞いてみたいとも言われていまし

た。 

 

山﨑委員   月に数回しか来てない中、栽培とは言えない。 

 

立脇委員   今後は、関係者の担当を明確にし、経過・反省点や今後の方針等をきちんと

皆さんに報告してほしい。 

 

川原委員   委託先ではなく、委託元に来てもらい、きちんと話を聞かなければならない。 

 

議長     他に無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 16 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 16号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 

 

議長     報告第 16号、農用地利用配分計画の認可につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 
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議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、報告第 17 号、公共工事の施行に伴う附帯設備設置に係る農地転用

報告書について事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 17号、公共工事の施行に伴う附帯設備設置に 

係る農地転用報告書について説明〕 

 

議長     報告第 17号、公共工事の施行に伴う附帯設備設置に係る農地転用報告書につ

きまして、皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   第 2工区については、記載されてないがどうか。 

 

事務局    10月から実施予定です。 

 

川原委員   1036-1、1036-2 はとんどさんの場であり、工事が延期になると困る。配慮を

お願いしたい。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようですので、次に移ります。 

 
 ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、その他①農地利用状況調査の実施について 

 

〔事務局 その他①、農地利用状況調査の実施について説明〕 

 

議長     その他②9月 月例総会の開催日について 

       事務局案では 9 月 10 日(火)となっておりますが、よろしいですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 

議長     それでは 9月 10日(火)13:30でよろしくおねがいします。 

 

議長     ③その他について 

 

事務局    農業白書の活用方法について、ＪＡの座談会を考えております。 

 

山﨑委員   アンケート結果説明会と農業白書をタイアップしてほしい。 

 

局長     説明会では、ポイントを押さえて農業委員さん方に説明をお願いしたい。 
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議長     その他についてありませんか。 

 

立脇委員   小麦栽培後、大豆を栽培しているようだが、水路と畔の管理ができてない。 

 

事務局    担い手育成機構には言ってあります。機構からは至急草刈りするよう通知す

るとの事でした。 

 

議長     他に無いようですので、以上で月例総会を終了いたします。 

 

閉会時刻  午後 2時 33分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


